# かほく あい こども園だより 2月号



吹雪の日には、お部屋の 中で雪あそび!《1歳児》

### 新たに踏み出す一歩に向けて

4月から 0歳児のおともだちも仲間入りします

1月に入り、来年度入学の年長組のお友達を対象にした就学児オリエンテーションが各 小学校で始まりましたが、本園でも先日、次年度入園のお子さんのオリエンテーション を 25 日、26 日の 2 日間かけて行いました。新年度に向けた準備に入るそんな時期なん だなと改めて1年の終わりに近づいていることを感じます。

子どもたちは年度初めの 4 月からいろんな力を身に付け、大きく成長しました。間違 いなくそう思います。しかしながら、毎日見、接している周りの大人は、ともするとそ の成長を認めることなく、その上を望んでしまいがちです。私たち園職員も陥りがちな ところで、時々その点を確認しながら日々の教育・保育にあたるよう心掛けています。 いったん立ち止まって振り返り、成長の跡を確かめながら次へといった具合にです。年 度末に近い今の時期は、現在の状況から、次の学年になるまで今どんな力を身につける 教育・保育が必要かということを考えた支援をとなります。

年度末に行われる懇談会では、保護者のみなさんとお子さんの 1 年の成長を振り返る と共に次年度の見通しがもてるような時間になればと考えています。

次年度と言えば、4 月から本園でも O 歳児の受け入れが始まります。園運営上も大き な変化の 4 月になりますが、私たちも新たに踏み出す一歩のために物心両面で準備を進 めております。

そんな中、2月に入ると、0歳児仕様のための園舎改修が始まります。現在のりんご組 の改修が中心ですが、工期は 3 月半ばまでとされており、その間、1 歳児の子ども達の 生活の場が変更され、りんご組向かいの会議室等も保育室として活用しながら子ども達 の園生活を保障していこうと考えております。保護者の皆様にはご心配をおかけします が、生活空間の変化に子ども達の戸惑いが最小限になるように、状態を確認しながら生 活の安定を図って参りますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

### ※\*\*\*1月のにこにこわくわく ※\*\*

#### やった~! ゆきあそび!

やっと雪が積もった日、真っ白な園庭は、カラフルなスノー ウエアを来た子どもたちの笑顔でいっぱいになりました。





## 2月の予定



2日(金) 節分豆まき

6日(火) クラス懇談会(年少児)

7日(水) かもしかクラブ(年少・年中・年長児)卒園記念写真撮影(年長児)

8日(木) クラス懇談会(2歳児)

9日(金) 誕生会

13日(火) 身体測定(年中•年長児)

14日(水) **クラス懇談会(年長児)** 身体測定(年少児)

15日(木) 身体測定(1・2歳児)

16日(金) クッキング(年長児)

21日(水) 避難訓練

22日(木) 手作り弁当の日

親子給食・クラス懇談会(年中児)

布団持ち帰り日



スカイランタン 願いを込めて…

ンタンのイベントが行われました。

1月8日、どんがホールでスカイラ

みんなで作った、ハートがたくさんつまったラン タンが、高く高く、夜空に上がりました。

お兄ちゃん、お姉ちゃんのいるご家庭は

#### インフルエンザの出席停止期間 の違いにご注意を!



2月上旬、1歳児から年中児クラスのおうちの方に、令和6年度の書類提出をお願いします。

書類の内容は、家庭状況調査や、時間外保育申込(2・3号認定)・バス申し込み(3歳以上児)等です。詳細は書類配布時にお知らせします。年度末でお忙しいところ恐縮ですが、ご協力お願いいたします。

インフルエンザにかかると体力を消耗しますし、 熱が下がってからも、しばらくは人にうつす可能 性があります。小さい子どもほど抵抗力が弱く、 感染症にかかりやすいため、園では「解熱後3日」、 小学校以上では「解熱後2日」と、休む期間が違います(かつ、発熱後5日間はどちらも出席停止)。 園児のほうが解熱後の出席停止期間が長いので、 かかりつけのお医者さんの指示を守って、しっか り体力を回復させてあげましょう。





### 登降園時のご協力のお願い

凍結などで、駐車場や玄関付近が滑りやすくなります。

- ・玄関や駐車場での飛び出しや転倒を防ぐため、**お子さんの手を離すことのないよう にお願いします。**
- ・登降園時は冬用の帽子を被りましょう。また、年少・年中・年長組のお子さんは、 自分でリュックを背負いましょう。 転倒した際、頭部を守ります。

園でも子どもたちと約束をしていますが、子どもたちの安全のため、登降園時の約束が守れるよう、おうちの方のご協力をお願いいたします。